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为什么中介申请信用卡的通过率那么高？

  

最近有很多卡友说，看到有中介发广告，说通过他们申请信用卡100%下卡，只不
过要交一定的费用。问我这个靠谱不。至于说100%下卡，当然是不可能的了，连
银行都不敢保证。况且中介又不是信用卡中心审批的，他们有什么资格说100%下
卡呢？这只不过是他们吸引人的一贯口号而已。但是在某些时间段，通过中介申请
一些银行信用卡通过率确实非常高，部分确实达到了100%的下卡率，这又是为什
么呢？下面就来揭秘这个问题！

信用卡中介中介会筛选容易通过的银行信用卡

中介为了保证更高的信用卡通过率，不会什么银行信用卡都给申请，一般会选择那
些审批门槛低，容易通过的银行信用卡，比如光大银行信用卡、平安银行信用卡、
交通银行信用卡、华夏银行信用卡、浦发银行信用卡、中信银行信用卡、广发银行
信用卡、民生银行信用卡等。绝对不会选择那几个国有银行信用卡。

因为这些银行信用卡几乎每年都会推出1～2款热门主推的卡种，审核相对宽松，较
其他卡种更好批卡，抓住时机，注意了细节，只要信用记录没问题，确实可以做到
100%下卡。

至于额度一般都是小额的，10000～30000居多。那些吹牛100000、500000的就
不太可信了，都是骗人的。

为什么中介申请信用卡能通过，而某些人自己申请被拒绝？

首先正如上面讲到的，中介不是什么银行信用卡都申请，而是有选择性的申请那些
通过率高的银行信用卡。

其次中介在挑选客户时把不符合基本条件的都过滤掉了，比如有过严重逾期记录的
、近期信用报告查询次数过多的、负债过高的，这些人不管怎么申请信用卡，通过
率都非常低，甚至会被秒拒。而且中介主要找的客户是已经有信用卡的，通过以卡
办卡申请新的银行信用卡通过率本来就比较高。

另外中介是吃这碗饭的，会随时关注各家银行信用卡的新情况。银行什么时候放水
，什么时候某些渠道放宽审批等，他们都提前知晓了。而一般的客户是不太可能关
注这些信息的，所以往往抓不住有利时机，有针对性的申请信用卡，通过率低是正
常的。

最后，中介会注意很多细节问题，比如信用卡申请表的填写、审核电话的接听等。
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他们不知道亲自试验过多少次了，都把银行审核的套路完全掌握了。他们做些包装
，弄些假材料，有时候就把信用卡审批的给骗过去了。

卡哥分析：

通过中介申请信用卡通过率高的主要原因在于，以卡办卡申请信用卡。其实这种方
式能通过申请，主要还是靠的卡友自身条件，其他的就是一些细节问题。如果卡友
自己掌握了这些技巧，一样可以100%下卡。有些卡友就是不愿意动脑筋，通过中
介就多花钱了。

另外需要提醒的是，有些中介是申请信用卡通过后再收费用，而有些提前收钱的基
本都是骗子。尤其那些吹嘘无视黑白户，只要交钱就能办下50000、100000大额
信用卡的中介，千万不要相信，一旦把钱转给他们，只会落得钱卡两空的境地。
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